

飛翔

柏市立手賀中学校 3年1組
学級通信 No.2
発行日 5月29日



高校訪問に行ってきました！！！！



5月19日(金)に高校訪問に行ってきました！

高校見学やオープンスクールに行くと、ホームページや資料だけでは分からない、校風や授業・部活の雰囲気などを体験することができます。実際に3年間通う高校を選ぶわけですから、実際にその高校に行って自分の目で見て体験することはとても重要です。今回は班ごとに担当の高校を決め、高校訪問に行ってきました。高校までの



ルート調べたり、質問を考えたりしながら準備を行いました。実際に高校に行ってみると、思っていた印象と違っていたり、良さがわかったり、驚いたり等、様々な学びがあったと思います。計画を念入りに立てても、実際はうまくいかなかったこともあったと思います。しかし、そういった経験は、これから進路選択をしていく皆さんにとって重要な経験です。様々な学校を“知る”ことがとても大切です。ぜひ、これから、自分の興味のある学校に足を運び、高校について知ってほしいです！

～高校訪問を振り返って、みなさんが書いてくれた感想を掲載します。～

- ・少し道を間違えたり、バスを乗り遅れたけれど、校舎がとてもきれいで、良い所でした。先生も優しく良かったです。
- ・高校は中学校の何倍も大きくて驚きました。修学旅行では海外に行けるし、校内には学食もコンビニもあって、やりたいことがたくさんできました！！
- ・学校に着くまでの道のりがとても大変だったけれど、高校に着いたらとても広くてびっくりした。とても大変だったけれど、高校のことを知れて良かった。
- ・道を調べるのが大変だった。しっかり調べても迷ってしまった。高校にはたくさんのコースがあって自分に合ったコースを選べるのが分かった。また、高校は中学校とかなり変わっていて、学校生活が楽しみになった。
- ・予想以上に広くてびっくりした。明るい人が多かった。中学校にはないものがたくさんあって見ていて楽しかった。部活をしている姿がかっこよかった。
- ・行ってみなければわからないこと、聞けないことをたくさん知ることができました。受験の準備として、良い経験を得ることができました。
- ・修学旅行の行き先をクラスごとに決めることにびっくりした。中学校とは少し違った雰囲気で自分が高校生になったらどんな感じの高校生活を送るんだろうと思った。本格的に受験について考えることができた。
- ・すごく緊張した状態で不安なまま臨んだけれど、案内してくださった先生含め、皆さんがとても優しく接してくれて、すごく充実した高校訪問だった。初めて知ることばかりですごくわくわくした。進路にきちんと向き合おうと思った。
- ・色々なことを知れてよかったし、質問も自分からたくさんできたので良かった。自分の視野が広がったから良かった。
- ・実際に高校の中に入ってお話を聞いたことで、写真を見たりホームページを読むのとは違って、実感がわいたし、雰囲気も感じられたし、高校への興味もわいた。中に入った時や質問をする時は緊張したけれど、やりきれてよかった。
- ・これから徐々に進路を決めていかなければいけないので、しっかり訪問に行って自分と向き合うようにしたいです！

湖北特別支援学校



○各班の活動の様子

1班：流通経済大学付属柏高等学校



2班：日本体育大学柏高等学校



3班：麗澤高等学校



4班：我孫子二階堂高等学校



5班：中央学院高等学校



6班：二松学舎大学柏高等学校

